



## **Manfred Groh**

Bürgermeister Stadt Karlsruhe a.D.  
Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Wahlkreisbüro:  
Karlsruher Str. 88  
76139 Karlsruhe

Telefon: 0721 2551 995  
Telefax: 0711 2551 997  
E-Mail: mail@manfred-groh.de

Landtagsbüro:  
Konrad-Adenauer-Str. 3  
70173 Stuttgart

Telefon: 0711 2063 985  
Telefax: 0711 2063 14 985  
E-Mail: manfred.groh@cdu.landtag-bw.de

Karlsruhe, 25.09.2013

## **Pressemitteilung**

### **MdL Manfred Groh (CDU) begrüßt die schnelle Umsetzung der Lärmschutzmaßnahmen an der A 5 im Bereich Killisfeld**

Erfreut zeigt sich der Karlsruher Landtagabgeordnete Manfred Groh über die Nachricht aus dem Regierungspräsidium Karlsruhe (RP), wonach die Bauarbeiten auf der A5 am kommenden Freitag (27.09.2013) und damit zwei Wochen früher als geplant abgeschlossen werden. Während der Arbeiten wurde im Autobahnabschnitt zwischen dem Autobahndreieck Karlsruhe und der Anschlussstelle Karlsruhe-Mitte bis auf Höhe Ottostraße die Fahrbahndecke in Fahrtrichtung Frankfurt erneuert. Darüber hinaus wurde die bestehende Lärmschutzwand im Bereich Killisfeld ersetzt und auf nun sechs Meter erhöht.

„Der Abschluss der Baumaßnahmen ist für die betroffenen Bürgerinnen und Bürger in Killisfeld, aber auch für die zahlreichen Autofahrer eine gute Nachricht. Mit der Erneuerung der Lärmschutzwand sowie den Arbeiten an der Fahrbahn ist zu erwarten, dass sich die Situation in Killisfeld ein Stückweit verbessern wird“, so Manfred Groh über die positive Nachricht aus dem RP.

Der Autobahnabschnitt zwischen dem Autobahnkreuz und der Ausfahrt Durlach wird täglich von bis zu 130.000 Fahrzeugen passiert. Groh setzt sich seit Jahren für eine Verbesserung der Lärmschutzmaßnahmen in dem Autobahnabschnitt ein. Die nun umgesetzten Maßnahmen hatte die Landesregierung in einer von ihm initiierten Bürgerversammlung im Oktober 2011 in Aussicht gestellt.

„Auch wenn kein Flüsterasphalt in dem Abschnitt aufgetragen wurde, bin ich dennoch zuversichtlich, dass die Maßnahmen zu einer nachhaltigen Verbesserung des Lärmschutzes für die Bevölkerung in Killisfeld beitragen werden. Darüber hinaus hoffe ich auf einen

möglichst raschen Beginn der Arbeiten in Fahrtrichtung Basel sowie weitere Lärmschutzmaßnahmen im Bereich der Anschlussstelle Karlsruhe-Mitte“, so Groh abschließend.